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Videoconferenza 

 

Verbale Riunione Gruppo di lavoro Ingegneri Triennali n.4 - 2014 

 

2 DICEMBRE 2014  

 

Presenti: 

Ania Lopez, CNI 

Alessandro Alì, Ordine Ingegneri di CATANIA 

Sara Manca, Ordine Ingegneri di SASSARI  

Amedeo Ranucci, Ordine Ingegneri di POTENZA 

Enzo Todaro, Ordine Ingegneri di BOLZANO  

Gianluca Zorzetto, Ordine Ingegneri LATINA 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Comunicazioni del coordinatore  

2. Programmazione prossimi incontri 

3. Varie ed eventuali 

VERBALE: 

La riunione ha inizio alle ore 12, sono presenti gli ingg. Lopez, Alì, Manca, Ranucci, 

Todaro e Zorzetto si apre il dibattito da parte del coordinatore Lopez  

 

1. Comunicazioni del Coordinatore 

• Il coordinatore introduce subito l’argomento relativo al punto 2, invertendo 

l’ordine del giorno.  

Vengono confermate le date del 17 e 18 dicembre per i prossimi incontri 

rispettivamente del GdL e di tutti i consiglieri Provinciali cui presenzierà anche il 

Presidente Zambrano. 

• Quindi conferma l’allargamento del gruppo di lavoro che vedrà l’ingresso di 4 

nuovi colleghi e precisamente: Sgrò di Napoli, Tardivo di Cuneo, Doria di Pisa e 

Bernasconi di Varese, che verranno presentati ufficialmente ai colleghi nella 

riunione del 18. 
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• La relazione prosegue sullo stato dei documenti al vaglio del CNI ed in 

particolare quello relativo ai ponteggi e quello sulle discariche. 

2. Programmazione prossimi incontri 

Già discusso al punto precedente. 

3. Varie ed eventuali 

• Il collega Todaro porta all’attenzione del gruppo il bando di Concorso della 

Fondazione Inarcassa, che vede espressamente esclusa la categoria B. Il 

documento viene inoltrato via mail a tutti e dopo una lettura dei punti più 

salienti, ed un loro approfondimento, il coordinatore chiede alla collega Manca 

di predisporre un documento a riguardo. 

Ranucci su invito del coordinatore ha già affrontato l’argomento con il suo 

Presidente che fa parte anche di Inarcassa. 

L’argomento verrà portato all’attenzione della Consigliera CNA Borinato, così 

da seguire una linea condivisa 

• Manca chiede a che punto sia la questione relativa all’articolo della Newsletter 

N. 19 del Giornale dell’Ingegnere del 31 Ottobre (pag 19), la Lopez riferisce di 

aver discusso della cosa con il capo redattore, che si scusa dell’accaduto e si 

resta in attesa di una qualche rettifica, oltre che di una discussione in sede di 

consiglio avendo sottoposto l’articolo all’attenzione di tutto il CNI. 

• La coordinatrice Lopez comunica che nella riunione di Consiglio di domani si 

discuterà del bando di Favignana, portato alla sua attenzione dal collega Agosta 

e che farà in modo di introdurre anche il bando esaminato nella seduta odierna 

 

La seduta e tolta alle ore 13:15  

 

 

                    il verbalizzante                                                                     il coordinatore 

              Dott. Ing. Sara Manca                                                          Dott. Ing. Ania Lopez 


